

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Tabungan Wadiah dan Deposito Mudharabah Terhadap Profitabilitas Bank Mandiri Syariah Periode 2016 – 2020”. Skripsi ini ditulis oleh Rizka Azzahra Putri, NIM 12401183012, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Jurusan Perbankan Syariah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung dibimbing oleh Dr. Muniri, M.Pd.

Perkembangan ekonomi masyarakat di negara maju ataupun berkembang sangat membutuhkan bank, dimana pertumbuhan industri yang terjadi di perbankan syariah sampai saat ini berkembang semakin pesat, dengan banyaknya perbankan syariah yang ada, Bank Mandiri Syariah merupakan salah satu bank yang telah mencapai prestasi dan mampu mempertahankan profitabilitas, meskipun setiap tahunnya terkadang mengalami penurunan namun kinerja bank dalam 8 tahun ini dalam keadaan sehat, tabungan wadiah dan deposito mudharabah adalah produk penghimpun dana (funding) dari pihak ketiga lalu menyalurkan kembali dananya kepada masyarakat guna untuk menghasilkan profitabilitas bank sedangkan apabila dana tersebut di putarkan secara baik maka akan mempengaruhi penambahan keuntungan baik bagi bank. Indikator yang digunakan dalam penelitian ini adalah Pengaruh Tabungan Wadiah dan Deposito Mudharabah sedangkan tingkat profitabilitas diukur menggunakan Return On Asset (ROA).

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1) Apakah ada pengaruh tabungan wadi'ah terhadap profitabilitas pada Bank Mandiri Syariah? (2) Apakah ada pengaruh deposito mudharabah terhadap profitabilitas pada Bank Mandiri Syariah? (3) Apakah ada pengaruh tabungan wadi'ah dan deposito mudharabah secara stimultan terhadap profitabilitas yang terjadi pada Bank Mandiri Syariah ?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yaitu laporan keuangan tahun 2016 triwulan pertama hingga tahun 2020 triwulan keempat yang diperoleh dari [www.bsm.direightion.com](http://www.bsm.direightion.com). Penelitian ini menggunakan teknik regresi linier berganda.

Hasil dari penelitian ini adalah bahwa secara parsial (1) Tabungan Wadiah tidak berpengaruh secara signifikan terhadap ROA. (2) Deposito Mudharabah tidak berpengaruh secara signifikan terhadap ROA. (3) Tabungan Wadiah dan Deposito Mudharabah tidak berpengaruh secara stimultan dan signifikan terhadap Profitabilitas (ROA) sebesar 62,6% dan sisanya 37,4% yang dipengaruhi oleh variabel lain dan tidak termasuk dalam penelitian ini.

**Kata Kunci** : Bank Mandiri Syariah, Tabungan Wadiah, Deposito Mudharabah, dan Profitabilitas

## ABSTRACT

Thesis with the title "The Effect of Wadiah Savings and Mudharabah Deposits on the Profitability of Bank Mandiri Syariah Period 2016-2020". This thesis was written by Rizka Azzahra Putri, NIM 12401183012, Faculty of Economics and Islamic Business, Department of Islamic Banking, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University, Tulungagung. Advisor by Dr. Muniri, M.Pd.

The economic development of people in developed or developing countries who really need banks, where the industrial growth that has occurred in Islamic banking is currently growing rapidly, with the number of existing Islamic banking, Bank Mandiri Syariah is one of the banks that has achieved achievements and is able to maintain profitability, although it sometimes experiences a decline every year, the bank's performance in these 8 years is in good health, wadiah savings and mudharabah deposits are products that collect funds (funding) from third parties and then channel the funds back to the public in order to generate bank profitability. The indicator used in this research is the effect of Wadiah Savings and Mudharabah Deposits while the level of profitability is measured using Return On Assets (ROA).

The formulation of the problem in this study is (1) Is there an effect of wadi'ah savings on profitability at Bank Mandiri Syariah? (2) Is there any effect of mudharabah deposits on the profitability of Bank Mandiri Syariah? (3) Is there a simultaneous influence of wadi'ah savings and mudharabah deposits on the profitability of Bank Mandiri Syariah?

This study uses a quantitative approach with the type of associative research. The type of data used is secondary data, namely the financial statements of the first quarter of 2016 until the fourth quarter of 2020 obtained from [www.bsm.diregion.com](http://www.bsm.diregion.com). This research uses multiple linear regression technique.

The results of this study are that partially (1) Wadiah Savings has no significant effect on ROA. (2) Mudharabah deposits have no significant effect on ROA. (3) Wadiah Savings and Mudharabah Deposits have no simultaneous and significant effect on Profitability (ROA) of 62.6% and the remaining 37.4% which is influenced by other variables and is not included in this study.

**Keywords** : Bank Mandiri Syariah, Wadiah Savings, Mudharabah Deposits, and Profitability (ROA)

## ملخص البحث

البحث العلمي بعنوان "تحل تأثير الوداعة مدخرات الوديعة والمضاربة على ربحية بنك المنديري الشريعة ٢٠١٦ - ٢٠٢٠". تمت كتابة هذا البحث بواسطة رزكا الزهرة فوتري، برقم دفتر القيد ١٢٠١١٨٣٠١٢، كلية الاقتصاد والأعمال الإسلامية، قسم الخدمات المصرفية الإسلامية، جامعة الحكومية الإسلامية السيد علي رحمة الله، تولونغاغونغ. بمشرف منيري، الماجستير.

التنمية الاقتصادية للناس في البلدان المتقدمة أو النامية في حاجة ماسة للبنك، حيث أن النمو الصناعي الذي حدث في الصيرفة الإسلامية ينمو حالياً بسرعة، مع عدد البنوك الإسلامية القائمة، بنك منديري الشريعة هو أحد البنوك التي لديها حقق إنجازات وقادر على الحفاظ على الربحية، على الرغم من أنه يتعرض في بعض الأحيان لانخفاض في بعض الأحيان، إلا أن أداء البنك في هذه السنوات الثماني في حالة صحية، ومدخرات الوديعة وودائع المضاربة هي نتاج جمع الأموال (التمويل) من أطراف ثالثة ثم إعادة التوزيع الأموال للجمهور من أجل تحقيق ربحية للبنك، بينما إذا تم تداول الأموال بانتظام بشكل جيد، فسيؤثر ذلك على إضافة أرباح جيدة للبنك. المؤشر المستخدم في هذا البحث هو تأثير وديعة الادخار والمضاربة بينما يتم قياس مستوى الربحية باستخدام العائد على الأصول (ROA)

صياغة المشكلة في هذا البحث هي (١) هل يوجد أثر لمدخرات الوديعة على الربحية في بنك المنديري الشريعة؟ (٢) هل هناك أي تأثير لودائع المضاربة على ربحية بنك المنديري الشريعة؟ (٣) هل هناك تأثير متزامن لمدخرات الوديعة وودائع المضاربة على ربحية بنك المنديري الشريعة؟

تستخدم هذا البحث نهجا كميا مع نوع البحث النقابي. نوع البيانات المستخدمة هي البيانات الثانوية وهي البيانات المالية للربع الأول من عام ٢٠١٦ حتى الربع الرابع من عام ٢٠٢٠ والتي تم الحصول عليها من [www.bsm.direightion.com](http://www.bsm.direightion.com) يستخدم هذا البحث تقنية الانحدار الخطي المتعددة.

نتائج هذا البحث هي أن جزئياً (١) توفير وديعة ليس له تأثير معنوي على العائد على الأصول. (٢) ليس لودائع المضاربة تأثير جوهري على العائد على الأصول. (٣) لم يكن لودائع وديعة الادخار والمضاربة أي تأثير متزامن ومعنوي على الربحية (ROA) بنسبة ٦٢,٦٪ والنسبة المتبقية ٣٧,٤٪ والتي تتأثر بمتغيرات أخرى ولم يتم تضمينها في هذا البحث.

**الكلمات المفتاحية:** بنك المنديري الشريعة، مدخرات الوديعة، ودائع المضاربة، والربحية